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Присутствоваци:
Лозовая Л.Л., и.о.директора школы, председателъ комиссии;
Рейхман Г.Е., ответственный за питание;
Федан А.А.. член Совета по питанию;
Туянина Н.В., член Совета по питанию;
Гайфетдинова Э. обуrаюrцаяся 11 класса;
Колесников С., обучающийся 1t класса.

ПОВЕСТКА !НЯ:
1, Вьтполнение решений предыдущего заседания Совета по питаниtо

Выступаша: Рейхман Г.Е,, рассказыlа о выIIопнении рекомендаций предыдущего заседания
Совета по питанию. К сожалению, не rтолучилось продлить время работы столовой.
Причина: болезнь работников столовой, что не позволило увеличить количество
выпекаемой продукции.

2. Работа по популяризации правильного питания.
Выступала: Лозовая Л.Л., она рассказала о работе в этом направлении начацьной школы.
А именЕо, проведении внеурочного занятия <Разговор о правильном питаниI4}),
еженедеjIьные беседы учителеЙ начальных KJraccoB с детьми о полезных шродуктах
питания.

Решение:
1. Информацию uринять к сведению.
2. Провести конкурс плакатов кО вкусной и rrолезной пиrце> среди 5-8 классов.

Председатель кOмиссии А.С.ýенисенко


